



なおえ。

なかまを おうえんする えがおのまちづくり

いっしょに進もう! みんなでまちづくり!

発行／直江コミュニティセンター TEL:72-5282 FAX:72-5286
E-mail:naoe-cc@local.city.izumo.shimane.jp

10月19日(日)

直江地区文化祭

暑い日々が過ぎ少しづつ秋の気配を感じる中、直江地区文化祭を開催いたしました。

開会にあたり御井神社剣舞保存会による「剣舞」の演舞、午前と午後のおたのしみ抽選会、出雲農林高校太鼓部の勇壮な演奏で閉会となりました。

会場での作品展や企画展、各種イベントにもたくさんの皆さんにお越しいただきました。

開催にあたり準備・運営にご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

直江地区の世帯と人口

令和7年9月30日現在
世帯数……… 1,727
人 口……… 3,958
(男性) ……… 1,966
(女性) ……… 1,992

直江コミュセン

検索



オープニング
御井神社 剣舞保存会



お楽しみ
抽選会



会場の様子



エンディング
出雲農林高校
太鼓部





9月24日(水)～26日(金)

西中職場体験

斐川西中3年生が職場体験に来られました。周辺の清掃や文化祭の準備、あわせて1年生の地域学習「一式飾り作成」の取材・記事づくりをお願いしました。



▲使わなくなった食器を使って
一式飾りを作ります。
環境にもやさしいSDGs



▲針金をねじってお皿を
つなぐのが難しい



▲昨年は「ちいかわ」を
作りました



斐川講座で毎年1年生が一式飾りを作っています。直江一式飾りは300年の伝統があり出雲市無形民俗文化財にも指定されています。伝統は後世に受け継いでいくべきだと思います。そのためにも、今この状況を多くの人に知ってもらうことが重要です。文化継承は地域の活性化につながり活気が生まれると思います。

◀「しまねっこ」が完成しました。
疲れだけど達成感でみんな笑顔

原稿作成／江尻夢叶さん

写真撮影／嘉本夕乃さん



表彰おめでとうございます。

島根県 献血推進協議会 功労者表彰

有田 茂雄 様



この度、有田 茂雄様が、献血に積極的に協力し血液事業の発展に貢献した功績を讃えられ表彰されました。県内で800回以上の献血回数を達成されたのは初のことです。おめでとうございます。

出雲市総合 社会福祉大会

渡部 貴美江 様



この度、直江絵手紙の会 渡部 貴美江様が、永年にわたり福祉活動に尽力し社会福祉の発展に寄与した功績を讃えられ表彰されました。おめでとうございます。

9月17日(水)

10月15日(水)

なおえ花いっぱい活動

自主企画事業 地域活性部

共催 環境保全連合会直江支部

講師 三加茂 幸子さん



ガーデンコーディネーターの三加茂幸子さんのご指導のもと、花いっぱい活動を行いました。9月17日にはキンギョソウ、パンジー、ナデシコなど6種類の苗を9cmポットへ移植しました。交代で水かけをしていただいたことで、厳しい残暑の時期でしたが立派な苗が育ちました。10月15日にはコミセンの花壇へ植え替え、参加者の皆さんにお好きな苗を持って帰っていただきました。これから綺麗に咲いていく花の様子をぜひご覧ください。



9月30日(火)

健康講座

「免疫の力ギは 腸にあり!?」

山陰ヤクルト販売様より宮川真莉乃さんを講師にお迎えし、健康講座を開催しました。毎日3食きちんと食事を摂り、食物繊維やオリゴ糖を含む食品や乳酸菌を摂取することが免疫機能を高めることに繋がると、分かりやすく教えていただきました。時おり交えられるクイズの意外な答えに、参加者から驚きの声が上がる場面もありました。



自主企画事業 スポーツ・レクリエーション部

共催 直江地区スポーツ協会 直江地区社会福祉協議会 直江地区健康づくりの会

協力 直江地区交通安全対策協議会 ふれあいサロン

なおえ健康ウォーク

10月13日(月)

「保健室からの手紙 ～養護教諭という生き方～」

自主企画事業 高齢者・子ども支援部

元養護教諭の正木千恵さんを講師にお迎えし、県内の小中学校の保健室で勤務されたご経験についてお話をいただきました。保健室を訪れる子どもたちひとりひとりの揺れ動く心や寄り添い方について、深く考えさせられる機会となりました。教え子による花束のサプライズもあり、会場はあたたかな雰囲気に包まれました。



直江コミュニティセンターからのご案内

●近日開催イベントについて

※詳細については配布チラシにて
お知らせいたします



★環境について考えよう 11月28日

★高齢者交通安全教室 11月28日

★三世代交流 12月28日

※天候などの影響で変更や中止になる場合があります。

ご寄付のお礼



直江地区自治協会へご寄付をいただきました。
(香典返し 金一封) (届出順)

- ・遠藤 邦博 様 (遠藤 信雄 様 / 令和7年 9月) 西旭町
 - ・原 紀宣 様 (原 勝義 様 / 令和7年10月) 漆治菅沢
()内は故人
- ありがとうございました。

直江地区自治協会を通じて地域活動団体・社会福祉団体等へ配分し、有効に活用させていただきます。



コミセンでは、行事やイベントの際に写真撮影をし、コミュニティセンター報やホームページに掲載しています。ご理解ご協力ををお願いします。